
２．通学路や遊び場等（学区域）の危険個所や
問題点などについて、ご記入ください。

３．日頃感じている危険情報の詳細や安
全について共有したいことがあればご記
入ください。

４．その他、校外の安全活動（美化活
動や通学路のパトロール、見守り等）
についてのご意見やご要望、疑問点な
どがあればご記入ください。

記載なし 記載なし 記載なし

-自転車、車がわりと猛スピードで走る

-多摩動物公園から先平山方面は夕方から暗く
て歩くのがこわい

-虹わたり階段の上側の坂道に苔が生えると滑
る。

-駐車場が多い。

-学校南門から、通学路である程久保川の測道
に街灯がなく、暗くなるのが早い冬場には、危
険を感じます。

-中程久保の交差点が危ない

-多摩動物公園の開園につき、特に土日
祝祭日は園周辺や503号線が混雑する。
自転車で車道を走るときは運転にご注意
を。

-程久保駅から学校へ続く坂道の見通し
が悪く危険です。駅につながるスロープ
から歩道に出る歩行者や車が見えないの
で、安全対策を希望します。

-程久保川沿い、川の中にゴミのポイ捨
てが以前より増えていて、ゴミが増える
と治安が悪くなることが心配です。

-美化活動、中程久保の交差点でのいつ
も温かい見守りボランティア、感謝し
ております。ありがとうございます。

-定期的なパトロールではありません
が、学区内を通行するときは、交通や
児童の様子など、気にかけるようにし
ています。
これからもよろしくお願いいたしま
す。

-いつも通学を見守ってくださっている
ボランティアの方々ありがとうござい
ます。

-秋葉大権現（七生公園〜中央大学北な
交差点の間）のあたりで不審者に付き纏
われたり、声を掛けられたり、腕を掴ま
れたりした例があった。

-水道工事が多いので、側溝に蓋がない箇所が
あります。気を付けて通ってほしいです。

-狭い歩道に自転車が停めてあったり、路上駐
車の車が歩道を潰している場合には危ないと思
いました。

-朝は歩道のない狭い道でも飛ばす車が多い。

-通学路になっている道は片側だけでもいいの
で子供が歩く場所だとわかるように白線を引い
て欲しい。

-中程久保へ下る坂の歩道、車道共に狭
く交通量もそれなりにあるので通学時に
は注意してもらいたい

-程久保駅のトンネルから学校へ行く道
のトンネル手前は車も歩行者も自転車も
通る道なのに狭くて危なかった。

-建築中戸建て前の道路に工事車両が何
台も停まることがあり、見通しが悪くな
るので危険を感じる時がある。

-通学時の交差点での見守りは、何年か
前のように当番を組んだ方がが良いの
ではないかと思います。

-各学年で学校で行う美化活動が定期的
にありとても良いなと感じています。

-消防団のある道側からもはんクリーニングの
ところにつながる交差点があるところに坂から
降りてくる車が見えるミラーがあるといいなと
感じます。看板や草で坂から降りてくる車が見
えづらい。

中程久保交差点、そこへ至るもはんクリーニン
グ前の道路を通行する車に関して。結構スピー
ドの出ている車、急いでいる車も多く、子供た
ちとの接触事故が心配。

-三沢5-29付近の新しくミラーがついた曲がり
角や、三沢5-17,三沢5-16辺りの道路の「止ま
れ」の印字が消えかかっている所がある。

-中程久保交差点までの下り坂のガード
レールをはみ出して子供が歩いている事
があり、道幅が狭く車もすれ違うために
寄せてくるので、ヒヤッとする事があ
る。
また友達がいると横断歩道がない所で水
色、ピンクコース間を渡っている児童が
いる。
兄弟で上の子が走るとそれを追いかける
ように下の子が走っているケースを見か
けるため、下り坂や横断歩道などは特に
気を付けてほしい。

-中程久保交差点など、校区内の危ない
横断歩道に横断用の旗を配置するのは
いかがでしょうか。校区内の至る所に
あることで、子供たちの安全確保はも
ちろんのこと、校外チームの活動の重
要さをアピールできるのではないで
しょうか。

オレンジ色

ピンク色

水色



-旧道(もはんクリーニングさん前の交差点から
高幡図書館の側を通る道)は、抜け道で使う車
が多いです。しかも、スピードを出してるので
危険だと感じます。

-ナナオテレビ下の空き家（元肉屋）前の横断
歩道について、空き家の植栽で図書館側からの
旧道の車が見えづらく、朝はボランティアさん
が立ってくださっているが、子供達が飛び出し
て危ない（ピンクコース側にはミラーあり）。
逆側のもはんクリーニング下の空き家（元酒
屋）のコンクリートが崩れていて危ない。

-昨年、もはんクリーニングさんの交差
点の側にあるセレモニー小峰さんの看板
の裏側に蜂の巣ができていたことがあり
ました。
校外役員さんがすぐに業者さんに依頼を
して下さったので、無事に蜂の巣は撤去
されました。本当にありがとうございま
した。
 また、蜂が同じ場所に巣を作る可能性
もあります。ご家庭でも蜂が出る場所に
近づかないよう呼びかけて下さると幸い
です。

-3年前保護者による旗振りパトロール
当番が無くなり、大人の見守りの目が
少なくなってしまったので、ボラン
ティアさんだけに委ねるのではなく、
保護者も年1日でも朝夕登下校の見守り
を実施できると良いのではと思いま
す。（学期始めや週始めは特に）

-いつも通学路の清掃をして下さり、誠
にありがとうございます。

-夏になると雑草が歩道まではみ出して茂って
いる。蜂が出る。フェンスが傾いている所があ
る。

同じ通学班の子が少なく、人通りも少な
い為、夕方の帰宅時間は心配なところが
ある

特になし

-B階段からの山道。以前は不審者も目撃された
と聞いてる。草刈り等して頂いて明るくなった
箇所もありますが、暗い所もあり夕方以降は怖
いと思います。

-B階段が急で道幅も狭く、草木が刈り取られて
見通しは以前よりも良くなりましたが、暗くな
る時期はまだ心配

-B階段から程久保運動場脇の道が狭くて暗い。
人気がなく、子供を一人で安心して歩かせられ
ない。防犯カメラは付けてもらいましたが、１
つでは足りないと思います。

-ピーポくんの家があちこちにあり、親
としてありがたいです。
有事の際（なにもないのが一番ですが）
のヘルプの出し方を、避難訓練のように
学校ぐるみで指導してくれると統一でき
て良いのではと思いました。
『変な人かも、怖い』と思っても、その
人物の目の前で駆け出してピーポくん宅
のチャイムを押すってなかなかできない
と思います。

-いつもありがとうございます。

-毎日パトロールして下さる方々に感謝
の気持ちでいっぱいです。ありがとう
ございます。

-いつも校外の安全活動に力を入れてく
ださりありがとうございます。

-通学路に犬のフンがあることが度々あ
るので犬のフン持ち帰りなどの看板を
立てられないでしょうか

-森の木を切ってほしい

-テニスコート近くの階段を降りた所の土止め
のポールの蓋が、無くなっているのかあるの
で、何か蓋をして欲しい。

-地区センター周辺
・空き家が多い。
・カーブがあるため、視界が悪い。

-空き家に、生茂った木などがあり、夏に向け
て更に雑草なども増え、見通しも悪く、蜂など
が出るので心配です。

-歩きながら、駐車場の敷地に入りこん
でしまう児童が多いです。気にする方も
いるので気を付けてほしいです。

-B階段が細くて急

-毎朝横断歩道で保護者の方が話し込ん
でいます。
その為、子供が横断歩道を通れずに、そ
のまま車道を横切って渡る習慣がついて
しまっています。

-B階段や山道のお掃除をボランティア
の方がやってくれてるのを見かけま
す。当たり前に通っている通学路です
が、見えない所でも子供達のために気
遣って頂いて本当にありがたいことだ
なと感じました。

-パトロールのおじさんたちは、毎日見
守ってくださって、本当にありがとう
ございます。

-程久保運動場脇の道に設置された丸太状の物
が滑りやすいです。雪の日は特に足が滑って危
ないです。

特になし 特になし

いつも信号無視をしてその横断歩道を
横断されている方がいます。

これまでに３回、赤信号で突然渡って
きて、怖い思いをしました。

子どもの交通安全のリスクとして書い
ておきます。よろしくお願いします。

不明・分からない

赤・黄

緑色


